

## Villa en venta en Benalmadena, Costa del Sol

3 Dormitorios | 3 Baños | 454 m<sup>2</sup> Interior | 2,000 m<sup>2</sup> Parcela | Jardín Si | Piscina Si  
€ 3,000 IBI | € 225 Tasa basura



### Descripción de la propiedad

#### VILLA DE LUJO - PARCELA DE 2000 M2 - BENALMADENA

Esta villa de lujo está situada a poca distancia de las bulliciosas calles de Arroyo de la Miel, en el corazón de Benalmádena. La propiedad es una joya escondida a la espera de ser descubierta, cuenta con una excepcional parcela de más de 2000 metros cuadrados, incluyendo un espacio al aire libre increíble con una gran piscina.

Esta propiedad orientada al sur es un santuario bañado por el sol.

#### Vista general

El vestíbulo de entrada de la casa no defrauda, ya que conduce a un amplio y luminoso salón y comedor con acceso directo a los impresionantes jardines.

La cocina tradicional con encimeras de granito y azulejos de mosaico, conduce a una pintoresca zona chill out, el lugar perfecto para disfrutar del desayuno y el almuerzo.

La villa consta de 3 dormitorios, 3 baños con acceso a una cuarta habitación que tiene el potencial para ser utilizado como usted requiere. Con un tamaño de construcción de 454m2.

La villa también tiene su propio estudio independiente para los huéspedes a disfrutar.

#### Exterior

Aventúrese a explorar el amplio exterior que ofrece esta propiedad. La terraza, que conduce desde la casa a la piscina y el jardín, es un lugar perfecto para relajarse y tomar el sol español. El amplio jardín es un lienzo para sus sueños al aire libre - tomar el sol, jugar, o simplemente relajarse. La piscina privada, tomando el sol durante todo el día, añade un toque de opulencia a su vida al aire libre. Esta propiedad es un verdadero paraíso para los amantes del aire libre.

#### Ubicación

Situado en la vibrante Benalmádena. Las bulliciosas tiendas, la animada vida nocturna y las opciones de entretenimiento garantizan que nunca haya un momento aburrido. Colegios de renombre y enlaces de transporte sin problemas hacen que sea una ubicación conveniente para las familias. Vivir en Benalmádena no se trata sólo de la casa, se trata de abrazar un estilo de vida lleno de alegría y emoción.

#### Aeropuertos

El aeropuerto de Málaga, la puerta de entrada a destinos globales, está convenientemente situado cerca de Benalmádena. Esta proximidad abre un mundo de oportunidades de viaje, tanto locales como internacionales, por lo que es un centro para los entusiastas de los viajes.

#### Campo de golf

Benalmádena es un paraíso para los golfistas, con numerosos campos de golf en las inmediaciones. La región local de Málaga es famosa por sus oportunidades de golf, ofreciendo una variedad de campos tanto para principiantes como para jugadores experimentados. Tanto si desea jugar tranquilamente como perfeccionar sus habilidades, los campos de golf alrededor de Benalmádena tienen algo para todos.

En conclusión, esta propiedad en venta en Benalmádena es una mezcla de lujo, comodidad y estilo de vida.

Reserve su visita hoy mismo.

## Villa en venta en Benalmadena, Costa del Sol

